
Sitzungsprotokoll vom 21.07.21 Discord
Anwesend: Benedikt, Colin, Greta, Jan, Lana, Magnus, Nadja,

Simon Fischer, Anja, Gabriel, Sebastian, Freddy
Protokoll: Colin Heckmeyer

TOP 1: Berichte Stuko B.Ed.:
Erweiterungsfach in Master Physik B. Ed. ist nicht in Regelstudienzeit studierbar. Das
Problem wurde nur halb gelöst, man wird nun besser darauf vorbereitet und es ist formal
studierbar.
Es wird versucht nächstes Semester ein extra Tutorium für Lehrämtler zu schaffen, um
diese mit Extraaufgaben zu unterstützen.
Stuko B.Sc.:
Wir haben erreicht was wir wollten zwecks der Klausurlast. Der neue Vorschlag der
Studienordnung wird zirkuliert(mit dem Protokoll).
Colin und Luis haben sich um die Hybridaustattung der Lehrräume gekümmert. Das
wird dann in der FBV besprochen (hoffentlich).

TOP 2: QSM Anträge also Original einreichen Colin kümmert sich drum!

TOP 3: Pavillon vermieten Wir werden am 30.07 der AG Kölle/Kleiner unsere
Pavillons ausleihen, gegen 30€ Pfand. Greta schreibt die Email an Kölle, dass der
Vorschlag so angenommen ist. Colin kümmert sich darum die Pavillons auszuleihen am
30ten.

TOP 4: Studieninformationstag Der Studieninformationstag ist am 17.11.2021 -
Wir wollen wie letztes Jahr ein Q und A machen. Das sollten wir der Orga mitteilen.
Anja schreibt eine Email um das weiter zu geben, Colin redet mit Uwe on wir den N7
haben können an dem Tag.

TOP 5: Nächste Sitzung Leitung: Jan
Protokoll:Magnus

Namen in dieser Farbe zeigen Zuständigkeiten an.
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